

### GÉMENOS

# Enduro des Veilleurs de vie : mission accomplie !

**D**ès 7 h du matin, le départ a été donné pour 150 vététistes du parc d'Albertas en direction de la Sainte Baume, où la course s'est élancée à 9h par groupe de 4 pour les 3 spéciales de la journée dont deux en découverte du massif de la Sainte Baume et une en version Race. Un parcours présentant un dénivelé négatif de 1400 mètre environ qui a permis aux chevronnés de s'affronter dans un cadre agréable aux senteurs de romarin et pour les autres une découverte de ce massif de la Sainte Baume.

C'est en milieu de matinée au parc d'Albertas que la première animation de cette journée de sensibilisation au don de la moelle osseuse a eu lieu avec le départ des "petites foulées", donné par le Professeur Gérard Michel, chef de service de Pédiatrie et Hématologie Pédiatrique de l'Hôpital de la Timone à Marseille et porteur du projet Cryo-Lea en présence de l'édile de la commune, Roland Giberti. À tour de rôle et sur des parcours adaptés à chaque tranche d'âge des enfants de la maternelle au collège se sont élancés sous l'œil ravi des parents.

#### Animations

Puis tout au long de la journée la fête a battu son plein dans le parc avec des grands jeux en bois, des initiations au dessin avec l'association Clin d'Œil, la confection d'un tifo par les supporters MTP de l'OM, des ventes de créateurs, du recyclage artistique, un stand dessin, et de nombreuses autres animations. Les organisateurs avaient tout prévu car il



Coup d'envoi de la manifestation en présence du maire Roland Giberti, et du professeur Gérard Michel.

/PHOTO DR

y avait aussi un espace restauration pour se désaltérer ou déjeuner sur place.

De l'animation à foison sans oublier l'objectif principal de cet événement : sensibiliser et faire la promotion du don de moelle osseuse et du don de vie (sang, plasma, plaquettes). Des stands d'information étaient présents et offraient aux visiteurs la possibilité de se pré-ins-

crire sur le fichier des donateurs de vie de l'association des bénévoles des donneurs de sang de Gémenos dont la prochaine collecte à la maison des associations est prévue le mardi 28 mai à partir de 15h. L'association "Rire Médecin" également présente et soutenue par les organisateurs de l'Enduro pour qu'elle continue de faire rire et sourire les enfants hospi-

talisés. À cet effet une partie des bénéfices réalisés leur a été reversée.

Le public est venu en masse, plus de 1 000 personnes ont répondu à l'appel des organisateurs qui tirent de cette manifestation un bilan positif. 41 personnes se sont inscrites en promesse de don de la moelle osseuses dont 14 Gémenosiens et une grande partie des bénéfices réalisés a été reversé pour soutenir l'action du HTC Project sous la conduite du professeur Gérard Michel.

Sur le plan sportif, les performances étaient au rendez-vous (lire ci-dessous). Notons la participation de trois coureurs de la coupe du monde des Enduro World Series: Camille Servant qui a été l'ouvreur de toutes les spéciales, Isabeau Courdurier et Kevin Miquel.

Patrick VERNAZZA

#### LES RÉSULTATS SPORTIFS

**Catégorie scratch par équipe :** 1<sup>er</sup> Thomas Décugis et Clément Décugis ; 2<sup>e</sup> Théo Grandcolas et Arthur Giorgetti ; 3<sup>e</sup> Clément Charles et Théo Daumas.

**Catégorie féminine en équipe :** 1<sup>er</sup> Isabeau Courdurier et Morgane Such ; 2<sup>e</sup> Alexandra Marchal et Julie Duvert ; 3<sup>e</sup> Estelle Charles et Margaux Raynaud.

**Catégorie scratch en individuel :** 1<sup>er</sup> Kévin Miquel ; 2<sup>e</sup> Alexis Fosset ; 3<sup>e</sup> Tony Rampon ; 4<sup>e</sup> Yann Miceli ; 5<sup>e</sup> Mohamed Sarahoui.